としての気持ちはどうですか。

のが伝わってきます。

チーム状況を悲観し過ぎず、

吉葉暉選手、 選手たちは試合さながら レーニングが行われて 土曜日までの午前中、 練習を終えたF 指導する富田監

ビューをすることができた。

GK本田大雅選手にインタ

DF喜多佑真選

織出身。 武器になっている。 でのゴールが増え、 能型FWだ。最近はヘディング メイクもバランスよくこなす万 を背負うプレー 覚はもちろんのこと、 されている。ゴールへの鋭い嗅 シーズンは2トップの一角を任 のエースストライカーだ。今 吉葉選手は、クラブの下部組 ゴール前でのチャンス いわゆる「生え抜き」 ルを頭で決めるなど、 裏に抜ける 相手DF

バックでプレー。スルーパスや サイドバックのほか、 喜多選手は、 ーだ。今シーズンは右サイド キックやフ 現在チ 中盤も \mathcal{L} 0)

るラストパスを通すのが持ちクロスをあげ、ゴールにつなが こなすユーティリティープレイ キャプテンを務めている。

グセーブも多い。明るい性格でい。チームのピンチを救うビッ たものは止めるだけ」と頼もし セービングに自信があり、 張り上げ、味方を鼓舞し続ける。 ムの守護神。 ムのムードメーカー的存在 試合中も常に声を ルを守るチ

こまでを振り返ってみていかが 試合黒星でした。 今シーズンこ 開幕戦白星のあと、 公式戦4

がない。 うので、 本田選手 ていないかな。とはいえ自分は いると、 ればいけないと思います が意識を変えてやっていかなけ ルをつなぐところがうまくい ンスが少ない印象です を信じてやっていくだけです。 ね。今はそういう流れだと思っ さことをやるだけ。 で、仲間を信じて自分のやるべ 声を掛け合って、 ルドの選手ではない 練習から120對で臨 ピンチが多くて、 力はあるチ GKの視点から見て 下を向いてもしょう 自分たち ą ムだと思 ボー チャ つ

められるところで決めていれ悪い流れの中にいますよね。決喜多選手 チームとしては今は 明るくやっていきたいですね いる。選手同士声を掛け合って 仲間を信頼してボー 選手は揃っているので、 というのがあります。 ルを送って

極上の迫力が味わえない

思いますか。 い平グラウンドの魅力は何だと いる方もいると思います。 を観戦してみようかなと思って アイデンティのホー みら

選手との距離が近いこと。

最近

やっぱりプレ

公式戦4連敗で

サッカー教 喜多選手 楽しんでほしい とサポーターが一体となって、 をつくってほしいですね。選手 なって歌って、 援してくれるサポーター みながら応援してほしいですね。 手はすごく力になるので、 は見に来てくれる人も増えてき てくれています。 良い雰囲気になってきてい チャント(応援歌)も歌っ 見に来てくれるだけで選 **るサポーターがいま 太鼓を叩きながら応 市内の小学校でも ホームの雰囲気 ぜひ、 楽し

> 内のスーパーなどで会うと、に住んでいる選手もいます。 せたいですね。自分も含め市内 ちにコーチの戦っている姿を見 力があると思います。子どもた ができます。そういう「距離の 戦っている姿を間近に見ること れているコーチが、試合に出てれば、普段サッカーを教えてく ーグとは違った魅

いきたい。そのためにも、気持んと交流して、魅力を発信してれしいです。もっと市民の皆さをかけてくれる子もいるのでう ションを上げていきたいです てるように、チ ちを切り替えて、 次の試合は勝 ムのコンディ

すね。 皆さんにもプレーで魅せたいでたいですし、つくばみらい市の

していますので、がんばっ変わりそうな気がします。 た。まずは1勝すれば、 皆さんありがとうございまし がんばってく 応援

特集終わり■

Jリーグとは違った「魅力」がある。 楽しみながら応援してほしいですね。



冗談を交えながら、終始フレンドリーな雰囲気の中、快くインタビューに臨んでくれた3選手 こうした距離の近さも、このクラブの魅力なのだろう。選手同士の仲の良さや、お互いの信頼 も感じることができた。



からクラブに育てても

らっています。 チームに貢献し

U 世代のカテ

- 次号は令和元年6月25日(火)配布開始-